

sont le plus disposés à aimer les croyants sont ceux qui se disent chrétiens. » Je reconnus le bon procédé en assistant moi-même à la prière, et, d'une façon plus pratique, en contribuant aux divertissements populaires par l'établissement d'une balançoire à la mode du pays (tcharpalyk), jeu fort goûté des jeunes gens de l'un et l'autre sexe.



Musiciens ambulants à Kéria.

Tout cela ne me faisait pas négliger les travaux scientifiques qui m'incombaient. Je dressai le plan de l'oasis et des alentours, j'examinai ce qu'on appelle emphatiquement la vieille ville, les traces de l'ancien canal, les ruines d'habitations enfoncées sous le sable, et dont les murs en grosses et solides briques cuites sont assez bien conservés. En